

Terfens / Ein neuer Stern am Tiroler Schnapsbrennerhimmel

Franz Hupfauf vom Purnerhof aus Terfens

TERFENS. (bg). Der am Nordrand der Gemeinde Terfens befindliche Purnerhof ist seit dem Jahre 1859 im Besitz der Familie Hupfauf. Als Nebenerwerbsbauer mit ca. 40 Stück Vieh sah der Sohn Franz Hupfauf mit seinen 44 Jahren kein Weiterkommen mehr, so ging er einem lang gehegten Wunsch nach und baute den Stall zu einer modernen Schnapsbrennerei aus.

In aufwendiger Handarbeit wird das entstielte Pflückobst in Tafelqualität zur Einmischung gebracht. Um höchsten Qua-

litätsansprüchen gerecht zu werden, wird die Maische nach abklingen der Gärung sofort dem Brennvorgang zugeführt.



Bei der Verkostung des Edelbrandes in der Brennerei am Purnerhof in Terfens. vlnr. Daniela Graf, Maria Oehm, Schnapsbrenner Franz Hupfauf, mit Tochter Marina und Ehefrau Heidi, Dr. Markus Oehm, Dr. Peter Oehm, Helga Erhart, Heiko Müller und Klaus Erhart.

Foto Bernhard Graf

Dadurch bleibt das hervorragende Fruchtaroma erhalten. Im stilgerechten Verkostungsraum kann man aus neun Sorten

wählen und den edlen Tropfen auf Wunsch auch in einer schönen Geschenksverpackung mit nach Hause nehmen.